

在宅医療・介護連携推進事業

**2016
社明運動伝達式**

市民のみなさんが、いつまでも住み慣れた地域で、自分らしい生活を続けていくことができるようになると、本市では、在宅医療と介護の連携をすすめています。

今年度から、「在宅医療・介護連携推進事業」を実施し、在宅医療・介護連携の課題と対応策の検討を目的とした「協議会」、その課題を解決するための「幹事会」を設置。医療と介護の連携を深めることで、すべてのかたが暮らしあういまいちづくりを目指します。



▲毎月開催している幹事会の様子

7月1日、「社会を明るくする運動」を推進するため、猿島地区保護女性会のみなさんが市役所を訪れ、安倍内閣総理大臣からのメッセージを南雲副市长に手渡しました。

「社会を明るくする運動」は、犯罪や非行防止、また罪を犯した人たちについての理解を深めてもらい、犯罪のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。同活動を中心として、明るい地域社会づくりを進めていきましょう。



▲猿島地区保護司会坂東支部と更生保護女性会の皆さん

市立柏高等学校吹奏学部演奏会

市立柏高等学校吹奏学部を招いての音楽交流会が、7月9日、ベルフォーレで開催され、市内の小学生・中学生とその保護者などが演奏会を楽しみました。

市立柏高等学校吹奏学部は、数々の賞に輝き、部員数も268人という大所帯。演奏会には部員全員が参加、ダンスや踊り、歌唱なども交え、見て楽しめるまさにエンターテイメントショーのよう、満席の会場からは大きな拍手が沸き起っていました。

